

Cuba ratifie son engagement envers l'Unesco

Image not found or type unknown



Cuba y la UNESCO

La Havane, 29 août (RHC) Le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a ratifié ce jeudi l'engagement de Cuba envers le mandat de l'Unesco et a souligné son rôle fondamental dans la réalisation de la paix et du développement durable.

Le chef de la diplomatie cubaine a fait cette déclaration sur le réseau social X, à l'occasion du 77e anniversaire de l'entrée de la nation caribéenne dans l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco).

« Défendons l'accès universel à la culture, à l'éducation, à la science et à l'information, avec plus de solidarité et de coopération internationale », a souligné Bruno Rodríguez sur la plateforme.

Le 29 août 1947, l'île a officiellement adhéré à l'organisation multilatérale, liens qui se sont renforcés après le triomphe de la révolution le 1er janvier 1959, lorsqu'elle a embrassé la vision de l'organisation de contribuer à la recherche de la paix par le dialogue, la compréhension mutuelle et la solidarité intellectuelle et morale de l'humanité.

Cuba et l'Unesco célèbrent 77 ans de relations basées sur les principes de solidarité et de coopération.
(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/363974-cuba-ratifie-son-engagement-envers-lunesco>



Radio Habana Cuba